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Presenças: Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. Alan Perina Romão, Eng. Civ. e Eng. Seg. Trab. 9 

Carlos Alberto Guimarães Garcez, Eng. Seg. Trab. e Eng. Ind. Mec. Eduardo Araújo 10 

Ferreira, Geog. Fernando Shinji Kawakubo, Geol. Marcos Domingues Muro, Eng. Quim. 11 

Miguel Tadeu Campos Morata, Eng. Eletric. Paulo Takeyama e Eng. Agr. Waleska Del 12 
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Item I – Verificação do quórum. Verificada a existência de quórum, a Coordenadora 21 

cumprimentou e agradeceu a presença de todos.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-22 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 23 

Item II - Apreciação da súmula da reunião realizada em 06/09/2022 - 24 

Dispensada a leitura, em face do envio antecipado, e não havendo qualquer alteração a 25 

ser efetuada, a súmula foi aprovada por unanimidade. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-26 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 27 

Item III – Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas: -.-.-.-28 

Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-29 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 30 

Item IV – Comunicados –.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 31 

Não houve. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-32 
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Item V – Outros assuntos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 34 

O Conselheiro Eduardo Araújo Ferreira comentou que a associação de Ribeirão Pires vai 35 

fazer um curso de gestão de resíduos sólidos porque a região está carente e o CREA 36 

autorizou fazer essa parceria, então o curso vai ser feito mediante termo de colaboração 37 

com a prefeitura. Existe a possibilidade de ser realizado um dos projetos que serão 38 

executados no curso. A cidade está carente nessa questão e mesmo que não esteja na 39 

cidade a pessoa pode fazer o curso porque é online. O curso inicia agora na terça-feira 40 

que vem dia 18 de outubro de 2022. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 41 

O conselheiro Miguel Tadeu Campos Morata sugeriu para fazer, no ano seguinte, uma 42 

jornada de um dia inteiro com palestras voltadas para o meio ambiente, em especial aos 43 

resíduos sólidos que é uma coisa muito importante e que o Brasil deveria ter em todos os 44 

estados, mas infelizmente não acontece atualmente. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 45 

A Coordenadora Waleska Del Pietro Storani ressaltou a ideia de fazer o evento no dia que 46 

o CREA faz o evento do dia do engenheiro ambiental porque os temas são correlatos e 47 

poderia facilitar para a divulgação e o sucesso dessa jornada. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 48 



                                                                                                               
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

 
CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA 

DO ESTADO DE SÃO PAULO 
CREA-SP 

 

2 

 

Não havendo outros assuntos, a Coordenadora Waleska Del Pietro Storani agradeceu a 1 

presença de todos e deu por encerrados os trabalhos, às 10h10. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-2 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 
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Eng. Agr. Waleska Del Pietro Storani 7 

Coordenadora da Comissão Permanente de Meio Ambiente – CMA 8 
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Súmula aprovada na Reunião de 22 de novembro de 2022. 12 


